

神戸山手女子

Kobe Yamate Girls' Junior and Senior High School



変わる！神戸山手女子

いま、あざやかに甦る。

「未来型リーダーシップ」を育てる「山手ルネサンス」。

豊富な学びの選択でなりたい自分がきっと見つかる。

未来の神戸のために

卒業生は5万人。2024年で100周年を迎える「神戸山手」を地元で知らない人間はない。「伝統が紡いだ魅力に風を起こし活気ある学校を取り戻す」とOGの大野嘉子入試広報副室長は、人一倍の決意を胸に秘め、ひた走る。安間秀昭事務局長（校長補佐）は「ワン

チームになり、100年前、市民によって創られた本校こそが未来の神戸のためにと踏み出しています」と前を向く。

同校は学校改革で定評ある平井正朗新校長を迎え、さらなる100年に向け、未来型リーダーシップをもつ女性育成に向けて一丸となったイノベーションをスタートさせている。

平井正朗校長 インタビュー

毎朝、正門に立ち、時間がある限り、校舎を回って、生徒たちと対話しています（笑）。とても明るい子どもたちで将来が楽しみですよ。めざすは名門復活。グローバル化、DX化に対応する「地域に開かれた明るく楽しい女子校」を創ります。生徒・保護者・教職員・卒業生を見ていると必ず達成できると確信しています。期待してください。

今、学校をチームとして動かすカリキュラム・マネジメントを実践しています。生徒一人ひとりの夢の実現に向けて、「学びの選択」を可能にしました。例えば、Ed Tech (Education + Technology) 教材を活用した個別最適化学習(アダプティブ・ラーニング)や自ら課題を見つけ最適解を導く探究型学習。そして、4技能のバランスのとれた英語教育がそうです。各教科はそれぞれが重点課題をもつて多様な取り組みを試みています。



進路満足度100%

中学校は「未来探究コース」に一本化。学習におけるPDCAサイクルを効率的に回し、大学入試共通テストに向けて5教科の基礎基本を徹底。高校でのコース選択につなぎます。生徒全員に奨励しているクラブとの両立もできます。(中高のクラブ加入率は約8割)。

高校からは大きく3つに分かれます。「選抜コース」は中堅国公立・関関同立や医歯薬看護系が目標。予備校講師による大学受験対策講座も用意し、徹底した進学指導を行います。「未来探究コース」は有名私大の指定

校推薦、さらに併設する6学部7学科設置の関西国際大学との高大連携を活かした教育を開設します。同大では、保育士、幼小中高の教員や看護師など、多方面の資格取得ができるプログラムとなっています。伝統ある「音楽科」からは国公立・私立の音楽・芸術系大学への進学だけでなく、関西国際大学をはじめ幼稚初等教育の道も開きます。

一人ひとりの夢の実現。「進路満足度100%」は必達です。



神戸山手女子 中学校・高等学校

入試機会は前期・中期・後期それぞれ午前午後とファイナルの全7回を用意。前期・中期・後期は国算英から3科、2科自由選択または算数1科。ファイナルは算数1科。前期午前には自己アピール方式・英語重視方式(作文・面接)も有。

SDGs

https://www.kobeyamate.ed.jp/

聞きながら真似して発音などを通じて本文を暗記。音読とディクテーション(書き取り)、TF問題(正誤)、ワークシートによる思考力、判断力、表現力を強化する。

海外校との連携を図りオンラインによる双方型学習も検討されている。神戸の風物詩でもある同校の制服は創設当初に英語教員だったアメリカ人・シャーロット・ゼ・スニス女史がデザインした。「英語の山手」復活へのサクセスストーリーが着々と進行している。

シガクラボ

検索 <http://shigaku-labo.jp>



生徒は一人一台iPadminiを所有。教員・生徒間で個別対応が可能であり、個々の疑問に丁寧な対応ができる。同校は9月から、EdTech教材を搭載した個別最適化学習を本格導入。授業は、従来の教員による授業と到達度別学習を組み合わせたハイブリッド型指導を展開。演習はその場で自動採点され、生徒の理解度に応じて最適な問題を出題。生徒は自身にぴったりの環境で学べるためにストレスがない。成績が上昇し意欲につながる。教師はファシリテーターとなり机間巡回で様子を把握。また、家庭学習の状況も確認でき、個々に寄り添った指導ができる。相乗効果で学力はグングン伸びると評判だ。

生徒は一人一台iPadminiを所有。教員・生徒間で個別対応が可能であり、個々の疑問に丁寧な対応ができる。同校は9月から、EdTech教材を搭載した個別最適化学習を本格導入。授業は、従来の教員による授業と到達度別学習を組み合わせたハイブリッド型指導を展開。演習はその場で自動採点され、生徒の理解度に応じて最適な問題を出題。生徒は自身にぴったりの環境で学べるためにストレスがない。成績が上昇し意欲につながる。教師はファシリテーターとなり机間巡回で様子を把握。また、家庭学習の状況も確認でき、個々に寄り添った指導ができる。相乗効果で学力はグングン伸びると評判だ。

生徒は一人一台iPadminiを所有。教員・生徒間で個別対応が可能であり、個々の疑問に丁寧な対応ができる。同校は9月から、EdTech教材を搭載した個別最適化学習を本格導入。授業は、従来の教員による授業と到達度別学習を組み合わせたハイブリッド型指導を展開。演習はその場で自動採点され、生徒の理解度に応じて最適な問題を出題。生徒は自身にぴったりの環境で学べるためにストレスがない。成績が上昇し意欲につながる。教師はファシリテーターとなり机間巡回で様子を把握。また、家庭学習の状況も確認でき、個々に寄り添った指導ができる。相乗効果で学力はグングン伸びると評判だ。

生徒は一人一台iPadminiを所有。教員・生徒間で個別対応が可能であり、個々の疑問に丁寧な対応ができる。同校は9月から、EdTech教材を搭載した個別最適化学習を本格導入。授業は、従来の教員による授業と到達度別学習を組み合わせたハイブリッド型指導を展開。演習はその場で自動採点され、生徒の理解度に応じて最適な問題を出題。生徒は自身にぴったりの環境で学べるためにストレスがない。成績が上昇し意欲につながる。教師はファシリテーターとなり机間巡回で様子を把握。また、家庭学習の状況も確認でき、個々に寄り添った指導ができる。相乗効果で学力はグングン伸びると評判だ。